
PROCÈS VERBAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 
 
 

 

Date : 09 juin 2023 

Lieu : Local de FC Cruseilles, Avenue des Ébeaux , 74350 Cruseilles 

59 présents, au total 63 voix avec les procurations. 

La séance a été ouverte à 19h19 par Jessica REY, la présidente du club. 

Points inscrits à l'ordre du jour: 

1. Bilan Moral 
2. Bilan Sportif 
3. Bilan Financier 
4. Vote de la cotisation 
5. Projection 2023/2024 
6. Élections des membres du Conseil d'Administration 
7. Questions diverses 

 

1. Bilan moral 
● La saison 2022-2023 fut marquée par le renouvellement total du comité 

du club et renouvellement partiel du conseil d’administration.  

 

● Le club connaît une belle augmentation du nombre de licenciés. Au total 

227 licenciés sur la saison 2022-2023 (131 hommes et 96 femmes) 

 

Saison           Homme   Femme   Total 

2022/2023      131           96          227 

2021/2022      108           65          173 

2020/2021      118           50          168 

2019/2020      113           59          172 

 

● Nous avons pu créer 3 nouvelles équipes : 

 

⮚ 1 deuxième équipe de M13 garçons 

⮚ 1 équipe de M15 Filles 

⮚ 1 équipe de M15 Garçons 
 

● Nous avons rencontré des difficultés pour créer la catégorie M18 filles 
et garçons en raison d'un manque d'effectif. Il a été proposé aux jeunes 
joueurs de continuer à s'entraîner au sein du Handball Club La Fillières.  
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● Nous avons un total de 20 entraîneurs et 11 équipes dont 8 en 
championnat. Un grand merci à eux ! 

● Le club a été actif aussi en dehors de terrain : 

○ Participation Aux Grandes Médiévales d’Andilly 
○ Tournoi de pétanque (62 doublettes) 
○ L’aide à l’association Le Petit Pays  
○ Tenue d’une boutique club 
○ Création d’un nouveau site internet 
○ 9 buvettes organisées 
○ Trois évènements à thème : 

■ La soirée « Huîtres », à l’occasion de la coupe du monde de 
football. 

■ Dimanche « Octobre Rose ». L’intégralité des bénéfices 
générés, soit une somme de 350 €, a été versée à la Ligue 
contre le cancer. Le club exprime sa gratitude envers tous 
les participants et bénévoles qui ont contribué à la réussite 
de cet événement et à cette noble cause. 

■ Soirée « Tomme blanche », pour lever les fonds pour la 
participation de nos 4 équipes jeunes, M13G, M13F1, 
M13F2 et M15F eu tournoi MedCup à Plan de Cuques (13). 
46 Enfants ont pu participer au tournoi, encadrés par 8 
entraîneurs dévoués et ont également bénéficié du soutien 
de parents bénévoles. Leur implication et leur engagement 
ont permis aux enfants de vivre une expérience sportive 
enrichissante et mémorable. 

 
Nous tenons à souligner l'engagement remarquable de près de 90 bénévoles qui se 
sont mobilisés pour assurer le succès de nos événements. 
Un grand merci à tous. 
 

● Nous tenons à remercier spécifiquement les sponsors suivants pour leur 
contribution. Grâce à leur soutien financier, nous avons pu fournir des 
maillots personnalisés et du matériel à plusieurs équipes de notre club. 

⮚ M11, Maillots de match par BETELEC (x2) 

⮚ M13G, Maillots de match par BETELEC  

⮚ M13F, Maillots de match par Crédit Mutuel  

⮚ M15F, Maillots de match par Bouchet Frères & Atelier Publicité 
M15G, Maillots de match par NGL 32  
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⮚ Ballons sans colle pour SF et SG aide par le Comptoir de l’Apéro 
Savoyard 

 

● Nous tenons à remercier chaleureusement les organismes suivants pour 
leur collaboration précieuse : 

⮚ Mairie de Cruseilles 
⮚ La Communauté de Communes du Pays de Cruseilles (CCPC) 
⮚ Mairie de Villy-le-Bouveret 
⮚ Crédit Mutuel de Cruseilles 
⮚ Conseil départemental 

La mise à disposition gratuite de leurs infrastructures nous a permis 
d'organiser nos activités et nos événements dans des conditions 
optimales. Leur soutien financier sous forme de subventions a contribué 
à financer nos projets et à assurer la pérennité de notre club. 

Enfin, nous souhaitons adresser un remerciement particulier à M. 
Philippe Clerjon, élu en charge des équipements sportifs de la CCPC pour 
sa présence lors de cette Assemblée Générale. Sa participation et son 
soutien sont très appréciés et témoignent de son intérêt pour notre club. 

● Le bilan moral est voté à l’unanimité. 
 

2. Bilan sportif 

● BABYHAND – Encadrants, Jessica et Inga, 15 licenciés 

● M9 – Encadrant Yaelle, 21 licenciés Participation à plusieurs tournois 
organisés par le Comité de la Haute-Savoie dont un organisé chez nous. 
Yaelle aurait dû avoir un binôme ou l’aide d’un parent. 

● M11 – Encadrants Franck, Dominique et Malaurie. 24 licenciés. 
Participation aux 8 plateaux. 

● M13F - Encadrants Nabila et Yaelle, 20 licenciées. Le classement au 
championnat 2ème sur 6 (égalité avec le 1er) 

● M13G – Encadrants David et Estelle, pour le groupe 1 et Virginie pour le 
groupe 2, 25 licenciés. Le G1 1er du classement sur 6 (division 1) et le G2 
5ème sur 6 (division 2) 
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● M15F – Encadrants Laetitia et Nicolas, 15 licenciées.  Au classement 3ème 
sur 6, différence de 2 points avec les 1ère. 

● M15G – Encadrants Odile et Catherine, 15 licenciés. Classement au 
championnat 2ème/5. Excellent résultat pour leur première année. 

● SF - Encadrants Maxence, Valentin, Loris, 19 licenciées. Année 
compliquée, beaucoup de blessées. Classement au championnat 11ème 
sur 12. Descente en 1ère division+16 AURA 

● SG - Encadrant Joël,  24 licenciés dont 3 mutations. 2ème au classement 
sur 12, montée en Régional. Un grand bravo à eux. 

● LOISIRS - Encadrant Joël, 27 licenciés. Superbe ambiance  
 

● Le bilan moral est voté à l’unanimité. 
 

3. Bilan Financier 

●  Présenté par Rémi Chaland, trésorier du club 

 

● Situation des comptes au 31/05/2023: •  

● Compte courant Crédit Mutuel: 557,05 euros • 
●  Livret asso Crédit Mutuel: 37 227,72 euros 
● Les comptes ont été vérifiés et acceptés par Cécilia VAGLIO et Mylène SURCIN 

● Le bilan financier est accepté à l’unanimité. 

 

4. Vote de la cotisation 
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● Le montant de la cotisation à 5 euros a été voté à l’unanimité 

 

5. Projection 2023/2024 

● Licence 

⮚ Mise en place d’une réduction de prix de la licence pour les familles. 

⮚ Augmentation du prix de la licence pour tous les licenciés de 8 euros 

incluant un tee-shirt .  

● Sportif 

⮚  Création d’une section de mini-hand 

⮚  Création d’une 2ème équipe de M11 

⮚ Création d’une 2ème équipe de M15G 

⮚ Suppression de l’équipe M13G2 

⮚  Recrutement des nouveaux entraîneurs (BABY, SG, SF) 

⮚ Recrutement des nouveaux arbitres jeunes et adultes 

⮚ Développement et suivi des jeunes arbitres 

⮚ Projet de monter une école d’arbitrage, obligatoire à partir de 2024 pour 

un club ayant une équipe en région 

● Vie de club 

⮚ La participation aux Grandes Médiévales d'Andilly est renouvelée. 
Cependant, Cindy et Catherine pensent qu'il serait approprié de laisser le 
week-end de 3 jours à l'association Togolais, car leurs recettes sont 
destinées à une cause humanitaire. 
 

⮚ Mise en place d'un protocole avec la Mairie de Cruseilles et la CCPC pour 
l'utilisation de la colle dans les deux gymnases. 
 

⮚ Mise à disposition possible du minibus de la Mairie pour les déplacements 
lointains. 

 

⮚ Nouveau partenariat avec la société "Sport Conseil" pour la fourniture des 
vêtements et du matériel. Cette boutique sera notre seul interlocuteur. Les 
commandes se feront en ligne, avec la possibilité de livraison à domicile ou 
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de livraison groupée au club. Les échantillons ont été préparés pour une 
présentation à la fin de l'Assemblée Générale. 

 

⮚ La licence 2023-2024 inclura un tee-shirt au prix de 8€, partagé entre le 
licencié, le club et Sport Conseil (8€ chacun). Une remarque a été soulevée 
par Odile concernant l'imposition du tee-shirt, tandis qu'Audrey demande 
pourquoi un tee-shirt en particulier. David explique que le club a besoin 
d'une véritable identité et qu'il est important que tous les licenciés portent 
le même tee-shirt. De plus, les jeunes joueurs sont fiers de porter les mêmes 
tee-shirts que nos seniors. 

 

⮚ Maintenir la buvette pendant les grosses journées de matchs (10 buvettes 
en prévision) et pour les trois soirées prévues (dont une soirée avec les 
sponsors) réservation de la salle socio-culturelle. 

 

⮚ Le renouvellement du tournoi de pétanque est prévu pour le 09 septembre 
2023, suivi d'une soirée 

 

⮚ Repas de fin d’année avec les entraîneurs, les loisirs, le CA et les équipe 
séniors 

 

⮚ Participation à la fête de la musique le 23 juin 2023 en partenariat avec Le 
Comptoir de l’Apéro Savoyards (CAS) 

 

● Nos actions 

⮚ Nous envisageons d'engager un alternant en partenariat avec le Handball 
Club La Filière. Les missions qui lui seront proposées sont de s'occuper du 
babyhand les samedis matin et de prendre en charge la communication. 
Cindy se demande pourquoi nous ne recherchons pas plutôt quelqu'un avec 
des compétences sportives, étant donné que nous sommes une association 
sportive. Valentin partage le même avis, car il pense que cela serait plus 
approprié, surtout compte tenu du peu d'intérêt porté par les entraîneurs 
cette année pour cette commission. Léa, Lena et Lisa se portent volontaires 
pour s'occuper de la communication. Léa pense qu'il serait judicieux d'avoir 
un peu plus d'argent sur notre compte avant d'engager quelqu'un. Jessica 
conclut en expliquant que ces propositions ne sont que des suggestions et 
qu'aucune décision n'a encore été prise. 

⮚ Recherche de nouveaux sponsors et nous constatons que cette année, ils 
n'ont pas été mis en avant. 
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⮚  Nous envisageons une nouvelle organisation de l'équipe dirigeante dans le 
but que chaque commission soit gérée par une personne distincte du Conseil 
d'Administration (CA).L'objectif de cette restructuration est de garantir une 
gestion plus efficace et spécialisée de chaque commission, en permettant à 
des membres dédiés de se concentrer sur des domaines spécifiques. Cela 
favorisera une meilleure prise de décisions et une plus grande responsabilité 
au sein de l'association. 

 

⮚ Commission sponsors 

⮚ Commission arbitrage  

⮚ Commission communication  

⮚ Commission buvette et animation  

⮚ Commission boutique 

 

● Le vote pour les projets 2023-2024 : 
- Contre : 1 
- S’abstient : 5 
- Pour : 57 

 

6. Élection des membres du CA et bureau 
 

⮚ Membres sortants : Franck, Ilona, Valentin, Loris, Romane et Germain  

⮚ Bureau : Jessica, Inga,  Valérie, David, Rémi et Michel 

⮚ Candidatures : Cécilia, Nabila, Kevin, voté à l’unanimité 

⮚ Vérification des comptes : Lisa Deffayet, voté à l’unanimité 

Remerciement à tous ! 

Séance est levée à 20h37 


